



# Kenia López Rabadán protagonizó discusión con Sergio Gutiérrez Luna: “Es una falta de respeto a las mujeres”



La senadora por el **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Kenia López Rabadán** ha protagonizó una polémica en la cámara de legisladores debido a las discusiones en las que se ha enredado dentro de su labor legislativa.

Uno de estos se dio en sesión de la Comisión Permanente cuando la senadora y presidenta, **Olga Sánchez Cordero** tuvo que retirarse de la sesión y fue sustituida por el polémico presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**.

A lo que la panista, al percatarse de la falta de la presidenta, señaló como una falta de respeto en contra de Sánchez Cordero y alegó que **se trataba de un caso de violencia política de género**. “Es violencia de género que quiten a la presidenta, ¿cómo se atreven a quitar a la presidenta? (...) **es violencia de género**” explotó López Rabadán.

Ante estos señalamientos, **la presidenta volvió y tuvo que aclarar el motivo de su retirada**: debía asistir a una reunión por Zoom con el gobierno de Singapur, “el excelentísimo embajador de Singapur, **es nada más una intervención que tengo que atender** y después tengo que regresar aquí”, señaló la presidenta del senado Sánchez Cordero.